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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N.29 del registro

Data 12/09/2023

MOZIONE PROT. 21275 DEL 28/07/2023

L’anno duemilaventitre, il giorno dodici del mese di Settembre alle ore 17.30 e seguenti si è riunita
nella sala delle adunanze del Comune suddetto, il Consiglio Comunale con la presenza dei signori:

Presenti Assenti
Massimiliano Calcagni Sindaco X

De Santis Francesco Presidente
Consiglio

X

Cippitelli Martina Consigliere X

Cancani Sabrina Consigliere X

Cianfrocca Kevin Consigliere X

Pizziconi Simone Consigliere X

Calvisi Massimo Consigliere X

Pierluigi Andrea Consigliere X

Agus Manuela Consigliere X

Gatta Giuseppe Consigliere X

Di Battista Ginevra Consigliere X

De Santis Francesco Consigliere X

Croce Andrea Consigliere X

Sciamplicotti Marika Consigliere X

Casciotti Marcello Consigliere X

Cimino Veronica Consigliere X

Caracci Marco Consigliere X

 Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza e ne cura la verbalizzazione (art.97, c.4.a,
del T.U. n. 267/2000), il  Segretario Comunale a scavalco Rossi Francesco.  tenuto conto che gli
interventi dei consiglieri sono registrati e depositati agli atti in formato digitale
Il Presidente Consiglio, dopo aver constatato che gli intervenuti sono in numero legale, dichiara aperta
la riunione e invita i convocati a deliberare sull’oggetto sopra indicato.



(sono  presenti  15  Consiglieri  al  Termine  del  precedente  punto  all’o.d.g.  assenti  Pizziconi  e  Di
Battista)

Si passa alla discussione dell’ultimo punto iscritto all’ordine del giorno. “Mozione prot. 21275 del
28/07/2023”. La parola al consigliere Croce, prego

CONSIGLIERE CROCE A.

Questa mozione, sempre mettendo da parte la dinamica dell'abusivismo che la riguarda ma non è

questo, l'obiettivo è quello di fare una mappatura di quelli che sono i beni comunali che non sono

in possesso della collettività ma di privati affinché possano essere rilasciati, quindi dare indirizzo

agli  uffici  affinché ciò avvenga in modo tale che possiamo usare questi  terreni  pubblici  che

appartengono al demanio comunale o statale che esso sia, appunto destinandoli alla collettività

tutta.

PRESIDENTE DE SANTIS F.

La parola al Sindaco, prego.

SINDACO CALCAGNI M.

Consigliere Croce, ci resta impossibile votarla a favore questa mozione perché già abbiamo dato

atto di indirizzo a quello che voi già avete chiesto quindi la votiamo contraria però insomma lo

stiamo già facendo, vi abbiamo anticipato nei termini quindi oggi votarla è inutile perché già lo

abbiamo fatto.-

PRESIDENTE DE SANTIS F.

Procediamo con la votazione

VISTA l’allegata mozione; 

Vista  la  deliberazione  di  Giunta  Comunale  n.  56  del  22/05/2023  di  approvazione  del  piano
esecutivo di gestione 2023/2025 (art. 169 del d.lgs. n. 267/2000);

Vista  la  deliberazione  di  Consiglio  comunale  n.  6  del  24  febbraio  2023,  “Modifiche  ed
integrazioni dup approvato con deliberazione di giunta comunale n.15 del 22.12.2022”;

Vista la deliberazione di Consiglio comunale n. n. 8 del 1marzo 2023, “Approvazione bilancio
2023 -2025 con variazioni e integrazioni allo schema approvato con deliberazione g.c. n. 19 del
30/12/2022”;

Visto il D.Lgs 267/2000; 
Visto lo Statuto Comunale; 

con votazione per alzata di mano

Favorevoli: 5

Contrari: 9 Sindaco, Presidente, Agus, Cippitelli, Cianfrocca, Pierluigi, Calvisi e Gatta,



Astenuti: 1 Caracci

Ricordo l'assenza dei consiglieri Pizziconi e Di Battista. 

a  seguito  della  votazione  sopra  riportata  così  come  proclamata  dal  Presidente  del  Consiglio
Comunale 

DELIBERA
Di non approvare l’allegata mozione 

PRESIDENTE DE SANTIS F.

A questo punto vi chiedo se ci sono eventualmente interrogazioni e mozioni varie da depositare,

vista  l'ora  se  possiamo  provvedere  alla  prossima  seduta  oppure  se  magari  c'è  l'urgenza  di

depositarle adesso.

CONSIGLIERE CROCE A.

L'urgenza non c'è, però stiamo qua, sono veramente poche le interrogazioni le mandiamo via

PEC  una  per  una  così  almeno  puoi  facilmente  indirizzarle.  Le  mozioni  sono  tre  leggiamo

soltanto il titolo e poi andiamo.

PRESIDENTE DE SANTIS F.

Se sono in numero contenuto propongo una lettura veloce. Prego consigliere Croce.

CONSIGLIERE CROCE A.

Quella che presento io è relativa al parcheggio di vicolo dell'Ortagia, perché secondo me sarebbe

molto  intelligente  che  potessero  usarlo  tutti.  Il  problema  è  che  la  strada  per  andare  a  via

dell'Ortagia è strettissima e molte persone non se la sentono, quindi magari verificata la fattibilità

tecnica visto che l'edificio dell'ex covo che sta all'angolo sta cedendo, si potrebbe verificare di

fare una piccola espropriazione per pubblica utilità e allargare la strada, così almeno tutti quanti

possiamo usare il parcheggio.

PRESIDENTE DE SANTIS F.

La parola al consigliere Caracci, prego.

CONSIGLIERE CARACCI M.

L'altra  invece  è  l'istituzionalizzazione  del  corteo  storico.  Il  corteo  storico  di  Rocca  di  Papa

rappresenta, secondo noi un patrimonio culturale e storico di inestimabile valore per la nostra

comunità, quindi poi nel dettaglio chiediamo di istituzionalizzarlo. L'altra invece riguarda i diritti

degli animali e l'istituzione di guardie zoofile e affidamento fiduciario, per quanto riguarda un

problema che negli ultimi giorni ha toccato la comunità. –
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CONSIGLIERE CROCE A.

Queste altre le presentiamo per iscritto e ne leggo solo il titolo. Una è relativa all'area in via degli

Aceri per sapere se è pubblica o privata è un quadratino incolto e sarebbe invece un ottimo punto

di ritrovo di tutti i cittadini e dei bambini. L'altra è relativa a via dei Castelli Romani, per sapere

se è intenzione dell'Amministrazione intervenire  ma so già che è così perché ho parlato con

alcuni  residenti  e  avranno  un  incontro  con  voi,  però  nel  frattempo  ve  lo  chiedo.  Poi

un'interrogazione  per  chiedere  se  è  vostra  intenzione  fare  una  mappatura  del  rischio

idrogeologico  che  riguarda  il  territorio  e  visto  che  siamo  al  Vivaro,  se  è  intenzione

dell'Amministrazione anche mettere mano all'annoso problema degli usi civici della frazione.

PRESIDENTE DE SANTIS F.

La parola alla consigliera Sciamplicotti, prego.

CONSIGLIERA SCIAMPLICOTTI M.

Io volevo dire due cose, la prima relativa al Gal. Non so se questa cosa è prevista nello Statuto,

non  l'ho  trovata  e  non  so  se  ancora  siamo  in  tempo,  però  nel  CdA  del  Gal  non  ci  sono

rappresentanti politici, ci sono soltanto rappresentanti delle associazioni, quindi siccome del Gal

fanno parte i Comuni, io volevo sapere se potevamo presentare una mozione che impegnava

l'Amministrazione a che all'interno del CdA del GAL ci sia un rappresentante della fetta dei

Monti Prenestini e un rappresentante politico dell'altro versante.

ASSESSORE ATRIPALDI O.

Al  momento  nel  Gal  c'è  un  CdA  temporaneo,  nelle  more  che  si  approvi  questa  modifica

statutaria e dopo verranno rivisti tutti gli assetti amministrativi …

CONSIGLIERA SCIAMPLICOTTI M.

Perdonami, se non viene chiesto immediatamente, nel CdA secondo me deve essere previsto,

quindi io non so come fare, mi appello al Segretario però credo che cercate domani mattina

insomma un modo per prevedere all'interno, lo Statuto è questo, io non c'ero quando è stato

approvato però cercare una via per avere rappresentanti politici, due, all'interno di questo C.d.A.

perché non è possibile che i Comuni mettano 6.000 € che siano il veicolo magari anche per i

finanziamenti,  siano  gli  incubatori  per  gli  interventi  però  non  abbiano  da  parte  politica  un

rappresentante per ciascuno dei due versanti, io credo che sia…

ASSESSORE ATRIPALDI O

C'era  stato  promesso  quando  abbiamo  altro  l'incontro  a  Rocca  Priora,  già  ci  sono  state  le

dimissioni della Presidente…

CONSIGLIERA SCIAMPLICOTTI M
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Che mi ricordo, era espressione di un'associazione, e c'era stata una contestazione ma quel nome

non è  un rappresentante  politico  ma è  una nomina di  un'associazione,  quindi  secondo me i

Comuni dei versanti devono avere la presenza…

ASSESSORE ATRIPALDI O.

È stato contestato da Rocca Priora, l'abbiamo contestato noi, l'hanno contestato anche una serie

di altri Comuni che stavano lì quindi la cosa si farà assolutamente…

CONSIGLIERA SCIAMPLICOTTI M.

Poi l'altra mozione che presenterò è quella per impegnare l'Amministrazione, che presenteremo,

affinché al Parco ritorni la Presidenza della comunità dei Sindaci a Rocca di Papa, perché dopo

l'avvenuta destituzione della ex sindaca Cimino ad oggi è vacante quel ruolo e io credo che per

estensione  territoriale,  per  importanza  della  nostra  città  ci  dobbiamo battere  come Consiglio

comunale nell'approvare all'unanimità una mozione che ridia a Rocca di Papa la Presidenza della

Comunità dei Sindaci del Parco Regionale dei Castelli Romani, che ricordo ha sede a Rocca di

Papa, perché questo è fondamentale quindi a livello politico,  Sindaco lei rientrato adesso, ho

chiesto che ci sia all'interno del Gal un rappresentante politico dei due versanti perché non c'è

all'interno del CdA del Gal la rappresentanza politica ma soltanto associativa, e un impegno da

parte dell'Amministrazione con una mozione affinché si riporti  la Presidenza del Parco della

Comunità dei Sindaci a Rocca di Papa, che oggi è vacante, c'è il vicepresidente che svolge le

funzioni di Presidente ma io credo che a distanza di questi mesi debba tornare a Rocca di Papa

come  da  statuto,  la  Presidenza  della  comunità  dei  sindaci  del  Parco  regionale.  Poi  due

interrogazioni banalissime, mi chiedono tutti della panchina della Bellina, perché è un aspetto

molto sentito la mancanza di questa panchina, visto che abbiamo approvato anche la parte sulle

panchine la panchina al Bellina è una cosa… Ci tenevo ai due aspetti che riguardano il  Gal e il

Parco. Adesso quella del Gal non so quando si riuniranno, perché all'interno del regolamento che

ho rivisto, parla di un sotto regolamento attuativo una cosa del genere, quindi all'interno di quello

prendere l'impegno, per avere all'interno del CdA rappresentanti politici, perché sono attuazioni

dei piani e quindi è fondamentale che ci sia un rappresentante per ogni versante, quindi due

rappresentanti  e  poi  le  associazioni.  L'altra  sulla  presidenza  del  Parco  che  secondo  me  è

fondamentale.

PRESIDENTE DE SANTIS F.

La parola al consigliere Caracci, prego.

CONSIGLIERE CARACCI M.

Buonasera a tutti. La nostra mozione è relativa al rifacimento del manto stradale di via Marino

Campagna,  che  va  dal  numero  civico  5  al  60,  oltre  al  fatto  anche  che  manca  la  pubblica

illuminazione. Questo è un fatto che perdura da tantissimo, è stata sempre inesistente e quella è
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una strada comunque abbastanza percorsa da tanti cittadini, è stretta, non ha marciapiedi e forse

necessiterebbe anche di dissuasori di velocità.

PRESIDENTE DE SANTIS F.

La parola alla consigliera Cimino, prego-

CONSIGLIERA CIMINO V.

Ci sono due interrogazioni che illustro brevemente.  Volevo chiedere al Segretario,  senza che

provvediamo domani alla  protocollazione gliele inseriamo direttamente nel verbale oggi?.  Se

protocolla l'Amministrazione o domani le dobbiamo riprotocollare? Lo chiedo per non farlo due

volte, le Consiglio e basta? Allora noi consegniamo una mozione e due interrogazioni che sono

già formalmente scritte.  La prima riguarda il  finanziamento sul progetto "La mia Città è più

sicura"  il  Presidente  del  Consiglio  ricorda  benissimo,  336.000  euro  di  fondi  regionali,  un

progetto fatto a cui Rocca di Papa in collaborazione con l'Università La Sapienza di Roma già

nel 2018. Io ricordo a memoria che la proroga scadeva il 30/06/2023 quindi la domanda è capire

se  c'è  stata  una  ulteriore  proroga  o  se  rischiamo  di  perdere  il  finanziamento.  La  seconda

interrogazione, invece è sul finanziamento concesso dalla Prefettura l'anno scorso, era "Scuole

sicure  2022/2023"  contro  lo  spaccio  nelle  scuole,  era  previsto  un  intervento  sulla

videosorveglianza, anche un murales per la formazione dei ragazzi ecc. e i lavori dovevano già

essere terminati, quindi volevamo queste informazioni.

PRESIDENTE DE SANTIS F.

La parola al consigliere De Santis, prego.

CONSIGLIERE DE SANTIS 95

Sarò brevissimo, voglio solamente dire che poi queste interrogazioni le presenteremo scritte nei

prossimi giorni, però vado rapidamente con alcuni temi. Il primo è se l'Amministrazione ha in

previsione  di  redigere  un  piano  stradale  per  quanto  riguarda  i  dossi,  soprattutto  per  quanto

riguarda la parte bassa, per esempio via delle Rose è stato più volte da alcuni cittadini sollecitato.

La seconda cosa è se ai sensi dell'articolo 125 del TUEL, questo per facilitare anche il lavoro dei

capigruppo  consiliari,  se  è  possibile  dare  comunicazione  delle  delibere  di  Giunta  anche  ai

capigruppo. L'articolo 125 del TUEL lo prevede quindi per facilitare anche a noi capigruppo il

lavoro che viene svolto dall'Amministrazione, è una cosa che penso possa essere fatta. Poi, sulla

frazione  del  Vivaro  tre,  quattro  cose.  La  prima  e  l'intendimento  dell'Amministrazione

sull'utilizzo del terreno comunale che è rimasto al Comune all'interno della disponibilità quindi

dell'ente dove c'era il parcheggio P due al Mondiale del 2022, se c'è la volontà di procedere e

come sotto questo punto di vista. Poi sul decoro di due fontane che sono su via del depuratore

nella frazione e una che è invece il fontanone adiacente alla cosiddetta Stema della principessa

che  è  vicino  al  centro  equestre.  Poi  se  corrispondono  al  vero  delle  voci  che  sono  un  po
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contrastanti sui fondi per la scuola primaria Campi, se sono confermati questi fondi oppure no e

quindi se i lavori ci saranno. Poi l'ultima cosa, visto che tra sabato e domenica è un weekend

importante per Rocca di Papa, con la Madonna della Pietà, è dal 1814 che si festeggia questa

cosa, quale voto per il ritrovamento del quadro illeso dopo il terremoto del 1814, quindi siccome

anticamente una usanza era quella di sparare dodici colpi a salve a mezzogiorno, so che i tempi

sono un pò stretti  per sabato e domenica,  però se ci riusciamo, più volte abbiamo provato a

inserire anche negli anni precedenti questa usanza, se ci riusciamo poi valutiamolo. 

PRESIDENTE DE SANTIS F.

La parola al consigliere Croce, prego-

CONSIGLIERE CROCE A.

Volevo  ringraziare  il  Sindaco  e  il  Presidente  del  Consiglio  per  aver  creato  un  clima  di

collaborazione fattiva oggi in questo Consiglio comunale. Io sono stato consigliere per due anni,

non mi è mai successo sono contento e sui temi che riguardano la città e i cittadini ci trovate qua.

PRESIDENTE DE SANTIS F.

Grazie consigliere  Croce,  contraccambiano il  sentimento di soddisfazione.  Dichiarò chiusa la

seduta odierna. Arrivederci alla prossima.

 La seduta viene chiusa alle ore 20:23
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Il presente verbale viene così sottoscritto:

IL PRESIDENTE CONSIGLIO

DE SANTIS FRANCESCO

IL  SEGRETARIO COMUNALE A SCAVALCO

ROSSI FRANCESCO

PUBBLICAZIONE ALL’ALBO

La presente deliberazione è pubblicata all’Albo per 15 giorni, ai sensi degli Artt. 124 e 134 del D.Lgs n.
267/2000 e dell’Art. 32 de]la Legge n. 69 del 1 8/06/2009 

                                                                             
Rocca di Papa, lì 11/10/23 IL  SEGRETARIO COMUNALE A SCAVALCO

ROSSI FRANCESCO

____________________________________________________________________________________

Il presente documento è sottoscritto con firma digitale - ai sensi degli art. 23, 25 DPR 445/2000 e art. 20 e 21 D.Lgs
82/2005 da:

DE SANTIS FRANCESCO in data 24/10/2023
FRANCESCO ROSSI in data 17/10/2023



 

ATTESTAZIONE DI PUBBLICAZIONE ALL’ALBO

La presente deliberazione è pubblicata all’Albo per 15 giorni dal 27/10/2023 al 11/11/2023, ai sensi degli
Artt. 124 e 134 del D.Lgs  n.267/2000 e dell’ Art. 32 della Legge n. 69 del 18/06/2009 

                                                                             
Rocca di Papa, lì 27/10/2023 Il Responsabile della Pubblicazione

Francesca Fondi

____________________________________________________________________________________

Il presente documento è sottoscritto con firma digitale - ai sensi degli art. 23, 25 DPR 445/2000 e art. 20 e 21 D.Lgs
82/2005 da:

FRANCESCA FONDI in data 27/10/2023


